

Desempleo de las mujeres

Señor Director:

Esta semana, el INE informó que el desempleo de las mujeres ha superado el 10%. Los expertos han señalado que se trata de una situación crítica, que se está convirtiendo en una tendencia estructural.

Que el 10% de las mujeres en situación de trabajar no puedan acceder a un empleo, debe movilizar a todos los sectores del país para identificar las razones de este fenómeno y, a partir de este diagnóstico, encontrar soluciones efectivas y realistas.

Desde la academia, estamos convencidos de que la formación técnica permite mayor probabilidad de emplearse a las mujeres. La Educación Técnico Profesional tiene una enorme ventaja en este ámbito, porque sus carreras son más breves, cuenta con distintos formatos e incluye carreras que tradicionalmente fueron masculinas. Además, aumenta las posibilidades de crecimiento para quienes trabajan, estudian y tienen a

cargo el cuidado de personas, para así avanzar en sus trayectorias laborales.

Chile debe dar prioridad y urgencia a este tema, que incide directamente en la vida y los derechos de la mujer.

ANAMARI MARTÍNEZ

Rectora IPChile